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愛知県環境影響評価審査会 会議録

１ 日時 2021 年（令和３年）６月 11 日（金）午前 10 時から午前 10 時 30 分まで 

２ 場所 愛知県庁本庁舎６階 正庁 

３ 議事 

（１）（仮称）新田原臨海風力発電所 環境影響評価方法書について 

（２）（仮称）あつみ第二風力発電事業 環境影響評価方法書について

（３）その他 

４ 出席者 

（１）委員 

中山会長、夏原部会長、大石委員、櫃田委員 

【オンライン出席】 

岡村委員、長田委員、片山委員、鷲見委員、田代委員、塚田委員、西田委員、

二宮委員、葉山委員、義家委員、吉永委員 

（以上 15 名） 

（２）事務局 

環境局： 

岡田環境局長、小野技監、加藤環境政策部長 

環境局環境政策部環境活動推進課： 

  谷口課長、戸田担当課長、鈴木課長補佐、國立主査、中村主任、大島技師 

  （以上９名） 

（３）事業者等 

４名 

【オンライン出席】11 名 

（以上 15 名） 

５ 傍聴人 

 １名 

６ 会議内容 

（１）開会 

・ 会議録の署名について、中山会長が塚田委員と義家委員を指名した。 

（２）議事 

ア （仮称）新田原臨海風力発電所 環境影響評価方法書について 

・ 資料２について、夏原部会長から説明があった。 
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＜質疑応答＞ 

【中山会長】資料２の部会報告について意見はないため、このまま審査会の答申とし

てよろしいか。 

（委員から意見等はなし） 

【中山会長】異議なしとされたため、部会報告の内容をこのまま審査会から知事への

答申とする。 

・ 資料２の「（仮称）新田原臨海風力発電所 環境影響評価方法書について（報

告）」を、そのまま審査会答申とすることで了承され、別紙１のとおり答申し

た。 

イ （仮称）あつみ第二風力発電事業 環境影響評価方法書について 

・ 資料４について、夏原部会長から説明があった。 

＜質疑応答＞ 

【中山会長】資料４の部会報告について意見はないため、このまま審査会の答申とし

てよろしいか。 

（委員から意見等はなし） 

【中山会長】異議なしとされたため、部会報告の内容をこのまま審査会から知事への

答申とする。 

・ 資料４の「（仮称）あつみ第二風力発電事業 環境影響評価方法書について

（報告）」を、そのまま審査会答申とすることで了承され、別紙２のとおり答

申した。 

ウ その他

・ 特になし。

（３）閉会 
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